

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 16 de Marzo de 2012.

## **IRUN**

**ELA denuncia que los empleados que**

**secundaron la huelga de la OTA no han**

**recibido los atrasos salariales**

16.03.12 - 02:04 - M. A. I. | [IRUN.](#)

El sindicato ELA ha denunciado un «agravio comparativo», por parte de la empresa EYSSA entre los empleados de la OTA que hicieron huelga el pasado año y los que no la secundaron. «Como se recordará, los trabajadores carecían de Convenio Colectivo de eficacia general, dado que los sindicatos que firmaron el acuerdo no disponían del mínimo del 50%. Para que les fueran aplicadas las mejoras económicas en él recogidas, se necesitaba la adhesión individual de cada uno de los trabajadores», explican desde el sindicato». Los empleados iruneses no huelguistas cumplieron en su día la citada adhesión individual y les fueron abonados los atrasos salariales. Finalizada la huelga, también los trabajadores que la secundaron suscribieron la adhesión, al objeto de no perder esas cantidades económicas correspondientes a los atrasos de tres años. «Para ello, y siguiendo las indicaciones de la empresa, se desplazaron a Donostia y firmaron cada uno el documento correspondiente». Pasados tres meses desde entonces «los trabajadores que participaron en la huelga siguen sin percibir los atrasos citados». A juicio de ELA, resulta «evidente que se les está aplicando un castigo añadido». El sindicato recuerda que el Ayuntamiento de Irun decidió en su día «una importante subida económica en su aportación a EYSSA, basándola en la actualización de IPCs, dineros públicos les están siendo robados por la empresa a quienes en su día optaron

## **ELA denuncia que los empleados secundaron la huelga de la OTA no recibido los atrasos salariales**

Escrito por Administrator

Viernes, 16 de Marzo de 2012 09:02 -

---

por reivindicar sus derechos».

El día 12, ELA promovió una mediación a través del Preco, para la que esperan fecha de reunión. En caso de no obtener resultados «la conflictividad laboral estará nuevamente servida», anuncia el sindicato.